



Bulletin paroissial
juin 2009

MAGNIFICAT

Le **dimanche 31 mai 2009**, avec ce que les jeunes ont vécu la veille autour de la cathédrale, a été vraiment un jour de grande fête... La grande fête diocésaine..... avec notre évêque..... Il faisait beau en nous et autour de nous.....

Une organisation parfaite, beaucoup de solennité et en même temps de simplicité dans les paroles, les gestes, les différents symboles....

Tous, nous avons beaucoup reçu.... nous en prenons davantage conscience et nous voulons le manifester. Une vie nous habite.... « Ravive en toi le Don de Dieu »... Ce message de St Paul nous l'avons reçu « 5 sur 5 »!



Le 31 mai c'était vraiment la fête de la Visitation.....

Nous pouvons dire que Quelqu'un nous a visités.

Nous sommes habités d'une vie nouvelle, la Vie de notre vie.

Nous sommes dans la situation de Marie qui va voir sa cousine Elisabeth et qui porte en elle un secret vivant qui est encore celui que nous pouvons porter nous-mêmes. Une Bonne Nouvelle vivante.

Il n'est pas toujours facile pour nous de savoir comment parler de Dieu, comment nous y prendre avec nos proches. Quand Marie va voir sa cousine, elle ne doit pas savoir comment s'y prendre pour livrer ce secret qui l'habite.... Comment s'y prendre? Faut-il le cacher? Et pourtant, tout en elle déborde, mais elle ne le sait pas. C'est d'abord le secret de Dieu.

Et l'autre que nous rencontrons... ces amis ces proches qui souvent ne connaissent pas l'Evangile et même parfois le rejettent.... lui aussi est travaillé par l'Esprit. Ce que Marie ne sait pas c'est le lien, le rapport entre cet enfant qu'elle porte et l'enfant qu'Elisabeth porte.

Nous oublions souvent le signe qui nous a été donné, c'est que l'autre aussi est porteur d'une parole. Je peux aller à la rencontre de l'autre parce que l'autre aussi est habité par la vie de l'Esprit et, bien que je le sache, ce sera toujours une expérience déroutante pour tous les apôtres de tous les temps de faire le même constat que faisait Pierre dans la rencontre avec Corneille: « Il lui a été fait le même don qu'à nous! »

Ceux que nous voulons rencontrer, sont un peu comme Elisabeth, ils sont porteurs d'un message qui vient de Dieu. Ce que porte l'un est venu rejoindre ce que porte l'autre. Cette expérience, toute proportion gardée, est fréquente dans les relations ordinaires de la vie, dans les rencontres simples et authentiques où chacun peut dire ce qu'il porte. Mystère de la rencontre, de toute vraie rencontre. Là est le cœur de la vie apostolique.

Trop souvent la vie apostolique, la mission de l'Eglise ressemble à la loi de l'offre et de la demande. Il en va de la Bonne Nouvelle comme si c'était quelque chose que nous avons et que nous voudrions donner aux autres.

Nous ne faisons alors qu'effleurer le mystère de la rencontre qu'est la mission, cette vie trinitaire à laquelle, par grâce, nous sommes associés.

En effet, la mission ne naît pas d'un surplus que nous aurions à communiquer aux autres, elle naît d'un manque de l'autre sans lequel, sans la rencontre de qui nous avons besoin pour libérer en nous le Magnificat.

P. Jean-Yves YOU



Festy caté

MERCREDI 17 JUIN 2009

Cette année, nous allons mettre nos pas dans ceux de St Paul. L'Eglise vient de lui consacrer une année, 2000 ans après sa naissance, lui « l'apôtre des nations » fêté le 29 juin avec st Pierre.

Les enfants du caté, leur famille vont vivre cette journée festive autour de St Paul en trois temps :

1^{er} temps 11h : A travers une vidéo :

Découverte de la conversion de Paul et ce à quoi elle va l'engager.

2eme temps 13h30 : **Grand jeu dans Sainte Luce** autour des voyages de Paul et de son rôle missionnaire avec la participation de collégiens, et de personnes âgées à la maison de retraite.

3eme temps 16h00 :

L'ensemble de la communauté est conviée à l'eucharistie. Paul nous invite à « faire Eglise », tous membres d'un même corps, le corps du Christ. Nous accueillerons durant cette célébration cinq enfants qui veulent cheminer vers le baptême.





Un grand merci POUR

Ceux et celles qui ont réalisé
la bannière paroissiale,

Ceux qui l'ont portée,

Ainsi qu'a tous les bénévoles

Qui ont participé plus ou moins di-
rectement à la réussite de ce grand
rassemblement diocésain (service
d'ordre, chaises, etc....)



Au revoir à....

Véronique, notre secrétaire paroissiale qui va maintenant travailler sur la
paroisse de Sainte Marie de Doulon.

Ceux qui le peuvent sont invités à se retrouver le mardi 16 juin pour un pique-
nique de 12h à 14h30 à la salle paroissiale Saint Matthieu.

Afin de lui dire au revoir une cagnotte est à votre disposition à la Maison pa-
roissiale de Ste Luce.

Bienvenue à

Virginie qui lui succède.



A noter

- Jeudi 4 : **Réunion bilan des catéchistes 6-5èmes**
Salle Saint Matthieu à 20h30
- Vendredi 5 : **Portes ouvertes de l'aumônerie** à partir de 16h30 suivie
d'une soirée des familles de l'aumônerie.
- Dimanche 7 : Nous dirons **un au-revoir** particulier à Christian notre
séminariste qui repart pour suivre une formation vers son
île cet été.
Un verre de l'amitié est prévu à l'issue de la messe.
- Mardi 9 : **Réunion bilan** pour tous les parents du caté à 20h30 à
Thouaré à la salle paroissiale.
- Jeudi 11 : EAP à Thouaré.
- Vendredi 12 : Soirée du groupe des jeunes au séminaire.
- Mardi 16 : **Réunion de parents**, bilan de l'année de caté 5^{ème} salle
paroissiale de Thouaré.
- Mercredi 17 : **Festy caté** pour tous les enfants de la paroisse.
Messe pour la communauté paroissiale à 16h.
- Jeudi 18 : **Réunion des équipes** d'accompagnement des personnes
en deuil à **Thouaré à 14h30**.
- Samedi 20 : **Temps fort de l'éveil à la foi** pour les enfants 3-7 ans et
leur famille à **11h à l'Île Clémentine à Sainte Luce**.
Ceux qui le souhaitent pourront rester pique-niquer en
famille.
*(en cas de pluie nous irons dans la salle paroissiale
Saint-Matthieu)*
- Mardi 23 : Réunion bilan pour les catéchistes du primaire à Thouaré.
- Lundi 29 : Autour de Stéphanie ENJOLRAS bilan liturgique de la
parole des enfants à Thouaré.
- Mardi 30 & mercredi 1^{er} juillet : **Mini camp** des aumôneries de
l'Enseignement public pour les 6-5-4èmes du côté du canal
de la Martinière.